

Elecciones en Corporaciones Autónomas Regionales

Estamos en campaña

Los candidatos elegidos por la Junta Directiva de Fedepalma, para integrar por tres (3) años los Consejos Directivos de las Corporaciones Autónomas Regionales donde existen cultivos de palma, son:



Alfonso Dávila Abondano

Corporación Autónoma del Magdalena, Corpomag.



Carlos Murgas Guerrero
Corporación Autónoma del Cesar
Corpocesar.

Ricardo Buenaventura Pineda



Corporación Autónoma de la Orinoquía, Corpোরিনোquía.

Carlos Beltrán Roldán



Corporación Autónoma de Nariño, Corpোরনariño.

La Junta Directiva de Fedepalma eligió cinco representantes para integrar los Consejos Directivos de las Corporaciones Autónomas Regionales.



Argemiro Reyes Rincón

Corporación Autónoma de Santander, CAS.

Los doctores Alfonso Dávila, Carlos Murgas, Ricardo Buenaventura, Carlos Beltrán Roldán y Argemiro Reyes Rincón son ampliamente conocidos dentro de los sectores agroindustrial, pecuario y exportador, de nuestro país, por las destacadas actividades que han desarrollado en cada uno de estos campos.

Además, están ampliamente comprometidos con las regiones que representan, donde lideran con mucho éxito múltiples actividades.

Fedepalma

La mejor forma para garantizar que la Federación tenga representación e influencia regional, es apoyando y colaborando activamente en el nombramiento de cada uno de los candidatos designados.